

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Dampak penambangan bahan Galian C selama beroperasi di kecamatan Siempat Nempu sangat lah mempengaruhi lingkungan fisik dan sosial ekonomi masyarakat. Baik secara langsung maupun tidak langsung. Secara fisik justru menjadi hal yang sangat mempengaruhi ke kondisi sosial ekonomi masyarakat nanti. Seperti jalanan yang rusak akibat aktivitas penambangan ini yang nanti menyebabkan terkendalanya mobilitas masyarakat,
2. Secara sosial ekonomi pengaruhnya sangat lah besar dari aktivitas penambangan ini seperti terbukanya lowongan kerja baru yang sebelum belum ada dilapisan masyarakat di kecamatan siempat nempu. Yang dimana itu merupakan salah satu dampak positif yang dapat diterima oleh sebagian masyarakat di sekitaran areal pertambangan. Namun adanya ketimpangan sosial yang merupakan dampak negatif yang menjadi keluhan masyarakat dimana mereka kecenderungan berharap bahwa pekerja yang diambil di penambangan bahan galian C di kecamatan Siempat Nempu justru menjadi hal yang sebaliknya hanya sedikit orang yang bekerja di pertambangan tersebut dan lebih banyak perkerja yang tidak berasal dari daerah mereka.

3. Pada tahun 2020 seperti yang disebutkan penulis pada bagian sebelumnya, bahwa dari aksi penolakan masyarakat untuk aktivitas penambangan bahan galian C ini. Dapat kita ketahui seberapa negatifnya dampak yang diberikan dari aktivitas penambangan ini. Sehingga masyarakat melaksanakan aksi penolakan terhadap aktivitas penambangan bahan galian C Di Kecamatan Siempat Nempu

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan diatas maka disarankan beberapa hal sebagai berikut :

1. Bagi pemerintah setempat dan pemilik penambangan melakukan mediasi bagaimana solusi perbaikan jalan diadakan perbaikan jalan serta perawatan jalan raya selama aktivitas penambangan masih berjalan. Dan bagaimana penyesuaian muatan bahan galian C terhadap daya tamping beban yang dapat di terima oleh badan jalan. Seperti yang diketahui sebelumnya bahwa rusaknya jalan disebabkan karena muatan yang berlebihan.
2. Bagi pemilik tambang supaya lebih memberikan serta penjelasan tentang pentingnya pemenuhan syarat-syarat yang diberikan untuk diterima sebagai pekerja di penambangan tersebut, sehingga masyarakat dapat paham sehingga tidak merasa adanya ketimpangan sosial seperti yang terjadi sebelumnya. Dan aksi demonstrasi (penolakan dari masyarakat) juga dapat dikurangi jika adanya solusi

dari masalah yang timbul akibat aktivitas bahan galian C Di Kecamatan Siempat Nempu.

3. Bagi masyarakat untuk lebih memperhatikan dan menindak lanjuti melalui pemerintah setempat untuk meminta dilaksanakannya pengelolaan penambangan yang memperhatikan dampak negatif serta mengurangi dampak dari pengelolaan penambangan bahan galian golongan C Di Kecamatan Siempat Nempu.
4. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian serupa agar melakukan persiapan , perencanaan baik serta mental yang kuat dikarenakan dipersulitnya kegiatan penelitian dan pembuatan surat oleh pemerintah setempat. Dan dibutuhkan cara berkomunikasi dengan masyarakat dengan baik sehingga dapat diperoleh data yang maksimal.

